

Cientos de estudiantes y profesionales salieron este jueves a marchar por la crisis que vive el sistema de salud en este departamento. Vea algunas imágenes.

Desde las 9:00 a. m. de este jueves, cientos de estudiantes y profesionales salieron a las calles de Cali a protestar por la crisis que vive el sistema de salud en el Valle.

Y no es para menos. El Hospital Universitario del Valle (HUV), la entidad de salud más importante del departamento, que cada año atiende por lo menos un millón y medio de pacientes, cerró la mayoría de los servicios que presta.

Es por eso que cientos de personas salieron a mostrar su inconformidad con la situación. La marcha empezó en la sede principal de la Universidad del Valle en Cali y culminó en la sede de la Gobernación. Con pendones, megáfonos y gritos, los caleños exigieron medidas urgentes para reactivar los servicios de este hospital. Ojalá que pronto tengan una respuesta por parte de las autoridades.

<http://www.semana.com/nacion/galeria/en-cali-protestan-por-cierre-del-hospital-universitario-del-valle/442830-3>